



LA TROMPETTE

## Le retour des pirates somaliens aggrave la crise du transport maritime

- Ezekiel Malone
- [22/03/2024](#)

Les pirates somaliens profitent des attaques des Houthis en mer Rouge pour revenir sur la scène mondiale, aggravant la crise déjà critique du transport maritime, a rapporté *Reuters* le 21 mars.

**Attaques des Houthis :** En réponse à l'autodéfense d'Israël contre le Hamas, mandataire de l'Iran, les Houthis—un autre mandataire de l'Iran—ont commencé à tirer sur les navires naviguant dans la mer Rouge. Ces attaques font des ravages dans le commerce mondial.

**Attaques de pirates :** De 2008 à 2014, les attaques de pirates somaliens ont atteint leur apogée, coûtant au monde des milliards de dollars. Après 2014, les pirates sont devenus pratiquement inactifs et l'économie mondiale a connu un répit de près de dix ans.

Alors que le monde entier a les yeux rivés sur les Houthis, les pirates somaliens profitent de la diversion.

Plus de 20 tentatives de détournement ont eu lieu depuis la mi-novembre, lorsque les Houthis ont commencé à tirer sur les navires en mer Rouge. Un financier de la piraterie, connu sous le nom d'Ismaïl Isse, a déclaré que les pirates « ont saisi cette chance parce que les forces navales internationales qui opèrent au large des côtes somaliennes ont réduit leurs opérations ».

**Conflit à venir :** La Bible a prophétisé la montée actuelle des tensions en mer Rouge. Cette tendance s'intensifiera et conduira au conflit le plus meurtrier de l'histoire.

Lisez l'article de Gerald Flurry, rédacteur en chef de la *Trompette*, intitulé « [La bataille pour la mer Rouge](#) ».